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Ao vigésimo dia do mês de maio do ano de dois mil e dezenove, às dezoito horas e trinta 

minutos nas dependências da Câmara de Vereadores de Fazenda Vilanova, havendo quórum de 
nove vereadores, Álvaro da Silva Brandão, Dilceu Francisco da Silva, Ildo Jorge Diedrich, Leo Mota, 
Marcos Adriano Lerner, Marcos Roberto de Souza, Renato Wermann, Sergio Cenci Sobrinho, 
William Felipe Rosa, com a proteção de Deus, o Presidente Senhor Marcos Roberto de Souza 
declarou aberta à sessão que foi de caráter ordinário. Feita a chamada dos vereadores, todos estão 
presentes. Tribuna livre: Não teve. Pedido de Informação: não teve. Indicação: Não teve. 
Correspondências: Não teve. Grande Expediente: Não teve. Ordem do dia: Não teve. Projetos 
novos: Não teve. Projetos aprovados: Projeto de Lei 007/2019 do Poder Legislativo, Projeto de Lei 
038/2019 e Projeto de Lei 039/2019. Projetos em comissão: Projeto de Lei 008/2019 do Poder 
Legislativo. Aberto o espaço dos pronunciamentos pessoais: Vereador Leo Mota comenta sobre a 
questão de melhora da escola de Ensino Médio, ressalta a necessidade de uma lombada eletrônica 
no trevo para Teutônia e também sobre a limpeza de terrenos desocupados, Vereador Marcos 
Adriano Lerner elogia Rua do Gaié que termina no Arroio do Pau, diz que não está sempre 
reclamando somente aponta os erros para serem melhorados. Espaço das Lideranças: Vereador 
Sergio Cenci Elogia o dono da empresa Granja Farias e comenta que vão aumentar a produção em 
20%. Vereador Leo Mota elogia o Presidente pela preocupação em ter ido visitar a escola de Ensino 
Médio e ressalta que seria bom cada Vereador tirar um tempo para ir ver a situação da escola. O 
Presidente Marcos Roberto de Souza comenta sobre sua visita na escola e diz que já vai ser 
colocada uma iluminação ali para ajudar e que juntamente com todos Vereadores vão fazer sua 
parte pela escola. Nada mais havendo a constar e invocando a proteção de Deus, deu por 
encerrada a sessão que foi de caráter ordinário, convocando para a próxima sessão ordinária que      
será realizada no dia 27 de maio de dois mil e dezenove, às dezoito horas e trinta minutos. 

 
 

                                         SALA DAS SESSÕES, 20 de maio de 2019. 

                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                 


